
Sessão especial da CMCG marca
o  encerramento  do  Maio
Amarelo
O presidente Marinaldo Cardoso (Republicanos) abriu na manhã
desta terça-feira (6), na Câmara Municipal de Campina Grande,
sessão  especial  alusiva  ao  encerramento  da  Campanha  Maio
Amarelo, mês de conscientização de prevenção de acidente de
trânsito, através da propositura do vereador Alexandre Pereira
(UNIÃO).  Inicialmente  os  trabalhos  foram  secretariados  por
Fabiana Gomes (PSD).
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Durante a sessão especial foi feita a entrega de Moção de
Aplausos para o superintendente da STTP, Carlos Dunga Júnior,
pela realização do Seminário Municipal de Redução de Acidente
de Trânsito, e estendido a todos que fazem a STTP. Também
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foram exibidos vídeos da campanha internacional e campanha
local do Maio Amarelo.

MESA:

Araci Brasil – Gerente de transporte da STTP – representando o
Superintendente  Carlos  Dunga  Jr.;  Vanilson  Ouríques  e
Astrogildo  Pereira  –  Assessores  de  comunicação  da  STTP;
Jhonatan Elvys – Assessor da STTP e Avelino Freire – Chefe de
sinalização da STTP.

Justificativa de propositura

Foto: Josenildo Costa

Alexandre Pereira (UNIÃO) destacou a atuação da STTP pelas
ações que têm sido desenvolvidas no âmbito do município, seja
na elaboração de ações educativas até nas mudanças em vias
importantes do município. Ele acrescentou que acredita que o
trabalho feito já tem sido visto e reconhecido pela cidade.
Como uma instituição que também trabalha de forma punitiva, o
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vereador reconhece a dificuldade e as críticas que enfrentam,
mas  pontuou  que  é  um  serviço  de  qualidade  que  tem  sido
realizado, sendo uma referência para todas as gerências da
gestão  municipal.  Por  fim,  o  vereador  parabenizou  o
superintendente Carlos Dunga Júnior e toda a sua equipe, pela
dedicação  e  compromisso  com  o  que  é  público,  não  podendo
deixar de realizar esse reconhecimento.

Marinaldo Cardoso (Republicanos) inicialmente, parabenizou o
vereador Alexandre Pereira pela propositura e do quanto é
importante  reconhecer  e  valorizar  os  esforços  dos
profissionais  da  STTP  na  busca  por  uma  cidade  melhor.  O
presidente destacou a campanha do Maio Amarelo, que teve um
impacto positivo na comunidade, com o objetivo conscientizar
as pessoas sobre a importância de adotar comportamentos de
segurança no trânsito, prevenindo acidentes e salvando vidas.

O Maio Amarelo foi uma iniciativa fundamental para promover a
reflexão e despertar ações efetivas em prol de um trânsito
mais  seguro.  Nesse  sentido,  destacou  que  é  essencial
reconhecer as conquistas da Superintendência de Trânsito e
Transportes Públicos (STTP) de Campina Grande, bem como as
ações  desenvolvidas  que  têm  contribuído  de  maneira
significativa.

O  presidente  da  CMCG  citou  a  implementação  de  práticas
educacionais  voltadas  para  a  segurança  viária,  além  da
parceria com o Núcleo de Estudo de Acidente de Trânsito, que
promoveu o segundo Seminário Municipal de Redução de Acidente
de Trânsito, nesta primeira semana de junho, proporcionando um
espaço para debater ações estratégicas visando a melhoria do
trânsito na cidade.

Marinaldo  acrescentou  que  o  núcleo  tem  se  destacado  na
proposição de soluções que reduzem acidentes e salvam vidas,
mencionando o resultado das ações, com a redução em 17% no
número de mortes ocasionadas por acidentes de trânsito, no
período  de  1º  de  janeiro/2023  até  24  de  maio/2023.  O



presidente também falou sobre a importância de cada cidadão e
cidadã adotar comportamentos responsáveis, como respeitar os
limites de velocidade, utilizar o cinto de segurança, não
utilizar o celular ao volante e respeitar as sinalizações.
“Pequenas atitudes como essas podem fazer uma grande diferença
na prevenção de acidentes”, frisou. Neste contexto, também
falou sobre o compromisso da gestão municipal, através do
prefeito Bruno Cunha Lima, garantindo a segurança no trânsito
de Campina Grande e por fim, mencionou a contribuição da Casa
Legislativa com a aprovação de leis importantes.
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Araci Brasil – Gerente de transporte da STTP – representando o
Superintendente  Carlos  Dunga  Júnior  –  expressou  o  seu
agradecimento pela realização da sessão especial em questão.
Ela  ressaltou  que  a  segurança  no  trânsito  só  pode  ser
alcançada quando cada indivíduo assume a sua responsabilidade
e destacou o Departamento de Educação no Trânsito (DET) e o
Núcleo de Estudo de Acidente de Trânsito (NEAD). Apesar de ser

https://www.camaracg.pb.gov.br/wp-content/uploads/2023/06/DSC_0153.jpg


um núcleo recente, o NEAD tem recebido reconhecimento tanto em
nível nacional quanto internacional.

Araci  também  mencionou  o  Plano  Nacional  de  Redução  de
Acidentes e Segurança Viária (PNATRANS), que visa à visão zero
até 2030 em todo o país, com o objetivo de reduzir em até 50%
o número de acidentes com mortes e lesões graves.

Ela  ressaltou  que,  muitas  vezes,  são  erroneamente
interpretados como fabricantes de multas, mas enfatizou que
não há fábrica sem operadores e que os operadores são os
infratores. Ela acredita que, sem a devida sensibilização, não
será possível promover a educação e a reeducação no trânsito,
a  fim  de  conscientizar  as  pessoas  sobre  a  importância  de
respeitar a vida. Araci mencionou o slogan da campanha local
deste ano, que é “No trânsito, escolha a vida”, e destacou que
a segurança no trânsito vai além de respeitar a velocidade e
os semáforos, mas também envolve considerar a importância de
sair de casa vivo e com saúde, voltando da mesma maneira.

Em relação ao DET, Araci ressaltou que é responsável pela
educação  de  trânsito  da  Superintendência  de  Trânsito  e
Transportes  Públicos  (STTP)  e  pelos  planos  de  ação
implementados no mês de maio. Ela enfatizou ainda a dedicação
nas escolas, empresas e cursos para motoristas ao longo do
ano.

Por fim, destacou que o NEAD foi reconhecido e selecionado
como finalista em um evento de mobilidade que ocorrerá em São
Paulo, e expressou a sua satisfação com o trabalho realizado
em Campina Grande, mesmo que o núcleo não seja premiado, e
ressaltou a felicidade da equipe em relação a essa conquista.



Foto: Josenildo Costa

Vanilson Ouríques – Assessor de comunicação da STTP – Começou
sua fala destacando a campanha Maio Amarelo, representando
Joana  Santos,  chefe  do  setor  de  trânsito  que  não  pôde
comparecer. Ele ressaltou que o Maio Amarelo é algo que os
envolve  e  renova  o  ânimo  diariamente  para  realizar  suas
atividades.

Este ano marca o décimo aniversário das ações do Maio Amarelo,
com o tema “No trânsito, escolha a vida”. Vanilson mencionou
que Campina Grande já foi reconhecida três vezes como a cidade
do  Maio  Amarelo  e  que  outras  ações  também  têm  recebido
reconhecimento nacional.

Ele ressaltou que o movimento não é apenas da STTP, mas sim um
movimento  que  surgiu  no  Brasil  através  do  Observatório
Nacional, e os órgãos governamentais abraçaram essa ideia. O
objetivo é chamar a sociedade para a questão do alto número de
acidentes de trânsito e, juntos, realizar ações que chamem a
atenção e criem condições para reduzir esses índices.
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Vanilson  destacou  algumas  das  ações  realizadas  em  Campina
Grande, como mais de 50 ações com mais de 10 mil pessoas
abordadas. Ele mencionou o encerramento das inscrições e o
envio das produções para o terceiro concurso de redação, que
envolve alunos do ensino fundamental I, II e ensino médio.
Disse ainda que o segundo seminário de redução de acidentes,
contou com a participação do presidente Marinaldo Cardoso.
Houve também a reunião do Conselho Estadual de Trânsito.

Vanilson  ressaltou  que  todas  essas  ações  estão  sendo
desenvolvidas na cidade, incluindo o Curso de Pilotagem, mais
de 20 palestras e a participação do Maio Amarelo em outras
cidades que os convidam para levar conhecimento e promover
ações.  Ele  mencionou  a  participação  em  empresas  como
Alpargatas,  Partage,  Unifacisa  e  Maçonaria,  agradecendo  a
lembrança e a proatividade do vereador Alexandre Pereira por
trazer  a  sessão  especial  e  sempre  propor  iniciativas
relacionadas  ao  tema.

VEREADORES  

Aldo  Cabral  (PSD)  ressaltou  a  importância  da  campanha
educativa  realizada  pela  STTP  durante  o  mês  de  maio,  mas
também fez o reconhecimento do trabalho e dos profissionais,
que fazem um papel excelente, durante todo o ano.

Ele  também  mencionou  que  às  vezes  as  pessoas  se  sentem
insatisfeitas, diante da multa, mas que esse é um resultado da
imprudência dos motoristas. Com relação a Alça Sudoeste, falou
da velocidade das motocicletas com entregadores de aplicativos
e dos acidentes que podem ocorrer. Encerrando, disse que não é
fácil promover a sensibilização, mas que todos continuarão
promovendo a educação.

Janduy Ferreira (PSDB) participou parabenizando inicialmente
pela realização do trabalho que é destaque na Paraíba e no
Nordeste.  Além  disso,  mencionou  sobre  dois  pontos  de
referências que necessitam de um olhar especial e um ajuste



necessário para levar mobilidade urbana para a nossa cidade,
sendo a Avenida do Parque Linear Dinamérica e na frente da
Igreja Nossa Senhora do Perpétuo Socorro.
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Fabiana Gomes (PSD) ressaltou a importância da campanha do
Maio Amarelo e acrescentou que estará protocolando duas moções
de aplausos, uma para STTP e a outra para a Ciretran, que
trabalha em parceria com a STTP. Fabiana ressaltou o trabalho
brilhante realizado pelo setor de educação da STTP nas escolas
municipais, públicas e particulares.

Alexandre Pereira (UNIÃO) disse que a passagem de pedestre
elevada  tem  sido  destaque  e  solicitou  que  também  fossem
construídas em outras escolas. Além disso, perguntou se não
havia condições de ter a disponibilidade de uma equipe de
trânsito  orientando  os  motoristas  nos  horários  de  pico  e
solicitou fiscalização nas proximidades do Sítio São João e da
Igreja Presbiteriana, diante da alta velocidade dos motoristas
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no local, sobretudo nesse período junino.

PLENÁRIA  

Romualdo Figueiredo – Presidente da Associação dos aposentados
e pensionistas idosos de Campina Grande e Região – parabenizou
a  equipe  profissional  da  STTP  pelo  evento  na  busca  por
conscientização e prevenção de acidentes de trânsitos. Como
membro  do  conselho,  também  deixou  a  observação  de  ir  à
comunidade para ouvir a população e sobre o requerimento que
será protocolado na STTP, para discutir sobre a mobilidade do
idoso e dos deficientes.
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Deusinha Barros – Membro do Conselho Municipal de Transporte
Público do Município, destacou a importância da realização da
Campanha do Maio Amarelo e citou a necessidade de verificar a
situação do bairro Santa Rosa, que a comunidade reclama por
considerar que esteja isolada após a construção do Parque
Linear.
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Sobre a entrada mencionada pelo vereador Janduy, na Rua da
Cerâmica,  ela  justificou  que  o  local  foi  fechado  pelo
Ministério  Público  diante  de  três  acidentes  gravíssimos.
Encerrando, mencionou que acredita no trabalho de mobilidade
urbana e segurança de trânsito na cidade e que chegará a um
denominador comum para solucionar as problemáticas.

A  vereadora  Fabiana  Gomes  (PSD)  encerrou  os  trabalhos
convidando os vereadores para a sessão ordinária desta quarta-
feira (7), a ser realizada em formato remoto, a partir das
9h30.
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